

2022年6月10日

ライチウス三田会会長  
半田理恵子様

慶應連合三田会会長  
菅沼安嬉子

拝啓

早い梅雨入りとなりましたが、連合三田会顧問・常議員会にご出席いただき誠にありがとうございました。

3年ぶりの、それも懇親会なしでありましたが多数ご参加くださり、お蔭様で盛会となりました。厚くお礼申し上げます。

その折、ライチウス会創立90年記念誌をいただき早速拝読して素晴らしい活動に感激いたしました。諸会三田会は名前だけからは活動内容がわからないところもあり名簿から推察できないでいましたが、貴会の活動はとても大事な社会貢献とともに、学生にも夢を与える三田会であることがわかりました。又会員数も多く、本当に素晴らしいです。

慶應義塾の教授の方々も携わっておられて、慶應義塾の誇りとなる三田会であると思います。あと8年で創立100年を迎えられるとのこと、これもすごいことです。どうぞこれからも会員の皆様が力を合わせて会を盛り立てて行かれるよう心から応援させていただきます。

コロナ感染による制限で、貴会の活動も困難なこともおありかと存じますが、知恵を絞って頑張ってください。会員の皆様にもよろしくお伝えください。

敬具